

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.499.—CEUTA, miércoles, 26 de julio de 1950. — Precio: 50 céntimos.

EN COMPOSTELA

Solemnes actos en honor de SANTIAGO APOSTOL

En nombre del Caudillo hizo la ofrenda y la invocación al Santo, el capitán general de la octava Región, D. Francisco Delgado Serrano

Santiago de Compostela, 25.—La ciudad presenta un animadísimo aspecto. Los fuegos artificiales de anoche resultaron magníficos, presenciándose los enormes gentío. En las primeras horas de la mañana se celebraron actos religiosos en todos los templos. Varias bandas de música recorrieron las calles engalanadas.

A las diez y media de la mañana llegaba al palacio municipal el capitán general de la octava Región, teniente general don Francisco Delgado Serrano, en quien ha recaído este año la designación de S. E. el Jefe del Estado para que le represente en el acto de la ofrenda nacional al Santo Apóstol. El delegado del Caudillo fué recibido en la Plaza de España por el comandante militar de la Plaza y a continuación, por todas las autoridades de la ciudad y de Galicia que aquí se encuentran.

Después de pasar revista a la compañía que rindió honores, el teniente general Delgado Serrano penetró en el salón de sesiones del Ayuntamiento, donde fué cumplimentado por todo el elemento oficial e invitados.

LA COMITIVA OFICIAL

A las diez y media en punto se puso en marcha la comitiva oficial que acompañó al delegado del Caudillo. En primer término marchaba la banda de música del Ayuntamiento con los gaiteros típicos y en dos largas filas seguían todo el elemento oficial y representaciones de Galicia. En lugar destacado marchaba el capitán general, a quien seguía el general Sr. Gutiérrez de Soto, en calidad de secretario de la ofrenda. Iba a continuación el Ayuntamiento en Corporación bajo mazas. En otra presidencia figuraban el gobernador civil de La Coruña, el gobernador militar y otras autoridades y jerarquías. Cerraba marcha un piquete de la Guardia Municipal en traje de gala.

PROCESION Y MISA EN LA BASILICA DE SANTIAGO

La brillante comitiva entró en la basílica por la puerta de las Platerías, en cuya plaza se congregaba numerosísimo público. Esperaba a la entrada del templo una comisión del cabildo catedralicio, que dio la bienvenida al delegado de S. E. el Jefe del Estado.

A continuación se organizó en el interior del templo la procesión en la que figuraba un templete de plata con la cabeza, también de plata del Apóstol Santiago, conteniendo una reliquia del Santo. Daban guardia de honor los caballe-

ros de Santiago con hábito, infante de Baviera y Borbón, marqués de Esteva de las De- (Pasa a la página 3.)



Como vé Washington la situación en Corea

«Es posible que dentro de pocos días las fuerzas norteamericanas sean empujadas hasta el mar» - declara Dewey Short

«DENTRO DE UN MES HABRA UNA HISTORIA MUY DISTINTA» - SEGUN EL SECRETARIO DE DEFENSA

Washington, 25.—El representante republicano, Dewey Short, ha manifestado en la Cámara de Representantes que es posible que dentro de pocos días las fuerzas norteamericanas en Corea sean empujadas hasta el mar.

Sus declaraciones fueron hechas después de haber conferenciado secretamente en unión de otros dirigentes militares del Congreso, con los jefes militares del Departamento de Defensa.

Sin embargo, otros miembros del Congreso no mostraron una actitud tan pesimista y Millard Tydings, presidente de la Comisión de las Fuerzas Armadas del Senado, dijo que la situación ha mejorado, pero que todavía dista mucho de ser buena.

Otro miembro del Congreso dijo que los jefes de la Defensa no parecen tan optimistas como antes, pero que todavía confían en poderse mantener en Corea el tiempo suficiente

Vuelven a aparecer los SUBMARINOS MISTERIOSOS

Se refuerza la vigilancia en el Bósforo, los Dardanelos, en las costas canadienses y en aguas de Terranova

Estambul, 25.—Según los periódicos de esta capital, un submarino de nacionalidad desconocida ha sido visto en el mar de Mármara.

Las investigaciones emprendidas inmediatamente no han dado ningún resultado. En consecuencia, las autoridades militares han dado la orden de reforzar la vigilancia en el Bósforo y en los Dardanelos, a fin de impedir la salida del submarino al mar Negro o al Mediterráneo.—EFE.

INVESTIGACIONES SOBRE UN SUMERGIBLE MISTERIOSO EN CANADA

Ottawa, 25.—Un portavoz de la Armada dice que se investigará minuciosamente sobre los rumores de que ha sido visto un misterioso submarino cerca de la costa Este, aunque

existen discrepancias en las distintas versiones de la noticia.

Tres técnicos del Departamento naval se encuentran en la región de la bahía de Funday, para interrogar a las personas que afirmaron haber visto al submarino.—EFE.

A LA BUSCA DEL SUBMARINO MISTERIOSO

Halifax (Nueva Escocia), 25.—Una escuadrilla de aviones canadienses y dos fragatas han recibido orden de buscar al misterioso submarino que fué visto en aguas de esta isla y de Terranova por los pescadores.

Se sabe que en dichas regiones no hay submarinos ingleses ni norteamericanos, y que tampoco es canadiense.—EFE.

PROSIGUE LA OFENSIVA ROJA en COREA

LAS LINEAS NORTEAMERICANAS DEL FRENTE CENTRAL, NUEVAMENTE TRASPASADAS POR LOS NORDISTAS. - YONGJU FUE OCUPADA. EFICACES ATAQUES ALIADOS EN EL SECTOR ORIENTAL

Tokio, 25. (Resumen de noticias del frente de Corea).—Una información urgente de la United Press anuncia que los comunistas han penetrado hoy en las líneas norteamericanas del frente de Taejón, hallándose las líneas de abastecimientos de las fuerzas estadounidenses bajo el fuego de los nortecoreanos.

Radio Pyongyang anuncia a las 11,30 de la noche, que los comunistas ocuparon anoche Yongju.

El comunicado del Cuartel General de Mac Arthur dice que la ofensiva roja en los sectores occidental y central continuó hoy, a pesar de las grandes pérdidas del enemigo y del corte de comunicaciones. Fuerzas aliadas atacaron y rechazaron al enemigo en más de un kilómetro y medio al norte de Kanggo. No se ha anunciado el resultado final de la acción. En esa región continúa el apoyo naval a las fuerzas de tierra.

Las guerrillas comunistas se han mostrado activas nuevamente en las regiones de Corea del Sur, detrás de las líneas del frente norteamericano. Las guerrillas operan en los alrededores de Koching, Usong y Phang, en la zona al este y suroeste de Taejón y al sur de Yongdong.

El general Mac Arthur ha retransmitido a los soldados, marinos y aviadores un mensaje de felicitación de los jefes del Estado Mayor combinado de Washington.

Avión libanés ametrallado por otro israelita en su propio territorio

Hubo dos muertos y ocho heridos

Beirut, 35.—Una avión libanés de transporte, con 20 pasajeros y 3 tripulantes que procedía de Jerusalén, ha sido ametrallado sobre territorio de El Líbano por un avión israelita.

Alcanzado por numerosas balas, el aparato logró aterrizar en Beirut. Se registraron dos muertos y ocho heridos.

El hecho será retransmitido inmediatamente a Lake Success.—EFE.

(Pasa a la página 3.)

Urgente tarea del Consejo del Pacto Atlántico

Hacen falta treinta Divisiones de soldados bien equipados para defender la Europa occidental

Londres, 25.—El Consejo de Adjuntos del Pacto del Atlántico ha iniciado sus trabajos en la urgente tarea de hallar medios de proveer de dinero y equipos necesarios para las 30 divisiones de soldados que se consideran indispensables para defender la Europa occidental contra una agresión comunista.

El delegado norteamericano, Charles Spofford, ha sido elegido presidente por unanimidad para este nuevo organismo creado por los países signatarios del Pacto del Atlántico, que actuará como "Gabinete permanente de guerra fría" para Occidente.

(Pasa a la página 3.)

LA FESTIVIDAD DE SANTIAGO

El Arma de Caballería, Cuerpo de Telégrafos y la Archicofradía del glorioso Patrón de España, la celebraron con gran esplendor

Con motivo de la festividad de Santiago Apóstol, Patrón de España, el Arma de Caballería, Cuerpo de Telégrafos y la Archicofradía del glorioso Apóstol, celebraron ayer en Ceuta una solemne función religiosa que resultó brillantísima en extremo.

El acto se celebró a las 11 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de África, Patrona de la ciudad, presidiéndolo S. E. el general don Mariano Lambea, inspector de Regulares.

En lugares destacados se encontraban, por el elemento civil, S. E. el delegado gubernativo, don Carlos Quintana Pa-

lacios; Ilmo. señor alcalde, don Francisco López Bravo; juez de primera instancia e Instrucción; jefe local del Movimiento, don Enrique Catalán Tanco; ingeniero director de la J. O. P.; subdelegado de Hacienda; interventor del Registro del Puerto Franco; delegado provincial de Trabajo; comisario jefe de Policía; jefe de Telégrafos; magistrado de Trabajo; secretario general de la Delegación Gubernativa; delegado del I. N. P.; jefe de Correos y otros señores, así como los altos cargos de la Archicofradía del glorioso Apóstol Santiago.

Por el elemento militar, se encontraban S. E. el general gobernador militar de la Pla-

za, don Lorenzo García Polo; segundo comandante militar de Marina; jefes de todos los Cuerpos que guarnecen la Plaza; jefes y oficiales del Arma de Caballería; representaciones de los distintos Cuerpos, Marina, Guardia Civil, Policía Armada y otros.

En una de las naves se situó una sección de Caballería.

La iglesia había sido adornada con profusión de flores, banderas, estandartes, etc.

Ofició la misa el Ilmo. señor coronel Vicario castrense.

El templo se encontraba totalmente ocupado por fieles, representaciones de Telégrafos, Archicofradía del Apóstol, etc.

Después de la misa, que fue cantada, las autoridades e invitados fueron despedidos a la puerta del templo.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

26 de julio, miércoles.—Santos Ana, madre de la Virgen María; Valente, obispo; Erasmo, Sinfonio, Olimpio, Jacinto, Exuperia, mártires; Pastor, presbítero; Simeón, ermitaño.

SANTA ANA, MADRE DE NUESTRA SEÑORA

Hoy celebran la tierra y el cielo la fiesta de la Santa Madre de la Virgen María. Fue Santa Ana la mujer fuerte, con todas las virtudes que según el Espíritu Santo debe poseer. Estuvo adornada de gracias extraordinarias, y le cupo la dicha, por la misericordia divina, de instruir y formar el alma, de instruir y formar el alma de Dios.

Su fiesta es antiquísima, pero León XIII la ha extendido a toda la Iglesia en 1879.

SANTUARIO DE AFRICA

A las 8 y 30 de la tarde de hoy, empezará en el Santuario de Nuestra Señora de África, el solemnisimo novenario en honor de nuestra amada Patrona.

La cátedra sagrada será ocupada por el reverendo Padre Fernando Carrillo de Albornoz, C. M. F.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de julio, jueves.—Santos Cristóbal, mártir; Celestino I, papa; Eleuterio, obispo; Mauro, obispo; Jorge, diácono; Pantaleón, médico; Aurelio y Natalia, Julio, mártires; Los siete durmientes; Maximiano, Malco, Martiniano, Dionisio, Juan, Serapión, Constantino.

Jefatura del Servicio de Automovilismo de Marruecos

Dispuesto por la Superioridad se celebren concursos para la adquisición de los materiales que a continuación se relacionan:

Concurso núm. 1.—MATERIALES VARIOS.

Concurso núm. 2.—MADERAS.

Concurso núm. 3.—MATERIALES DE REPUESTOS DE AUTOMOVILES.

Con arreglo a los pliegos de condiciones técnicas y legales establecidos para el mismo; se pone en conocimiento de los licitadores que deseen concurrir a él, para que dentro de los veinte días siguientes a la fecha de este anuncio, presenten en el Almacén de Efectos de la 9.ª Base de Parque y Talleres de Automovilismo (Ceuta), muestras de los materiales que piensan ofrecer para efectuar las pruebas necesarias y si no les fuera posible por su gran peso o tamaño, expresarán detalladamente las condiciones de fabricación.

Dichos concursos se celebrarán en los días y horas siguientes:

Día 16 de Agosto de 1950, a las 10 horas, Concursos números 1 y 2.

Día 17 de Agosto de 1950, a las 10 horas, Concurso número 3, ante el Tribunal reglamentario.

Durante media hora el Tri-

bunal admitirá todos los pliegos que se presenten.

Dichos pliegos serán presentados por escrito, en sobre cerrado, cuya apertura se verificará una vez transcurrido dicho plazo.

El Tribunal podrá exigir todas las garantías que estime precisas para acreditar la personalidad de los ofertantes.

Sólo se admitirá proposiciones directas a los propios fabricantes o almacenistas, y de ser formuladas por apoderados o representantes, éstos deberán exhibir el poder notarial otorgado a su favor.

Las ofertas podrán hacerse por una sola pieza o material o por un grupo de ellos.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, relaciones de material y modelo de proposición que no se publican por su gran extensión, están a disposición de los que los soliciten en la Jefatura del Servicio de Automovilismo de Marruecos (Pagaduría), en los días y horas usuales de Oficina.

El Concurso se celebrará con arreglo al Reglamento Provisional para la Contratación Administrativa en el Ramo del Ejército (aprobado por Orden Circular de 10 de Enero de 1939. (C. L. núm. 14) y demás disposiciones complementarias.

Los gastos del presente anuncio serán satisfechos a prorrata entre los adjudicatarios. Cítese a todos los efectos el número del Concurso.

Ceuta, 20 de Julio de 1950. EL SECRETARIO.

V. B. EL PRESIDENTE.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 9 de donativos recibidos para la confección de bolsas comestibles, a distribuir entre familias necesitadas con motivo de las Fiestas de la Patrona de Ceuta, Nuestra Señora de África.

Suma anterior, 5.950'00 pesetas.

C. L. Homas Capitán del Winchester, 3.000'00.

Suma y sigue, 8.950'00 pesetas.

Ceuta, 25 de julio de 1950.

EL DELEGADO, Carlos Quintana.

Cinema Real

— Empresa: Fernández — (Terraza de verano)

Hoy desde las 9'45

Warner Bros presenta, la película titulada

Caballero Adverse

por Fredrich March y Olivia de Havilland.

Próximamente:

¡AL FIN SOLOS!

por Fred Astaire y Paulette Goddard.

Actos de sabotaje en BELGICA

23.000 obreros socialistas están en huelga

Bruselas, 25.—Varios actos de sabotaje se han registrado durante la noche última en las regiones valona y bruselesa.

Cerca de la capital una explosión destruyó los rieles en una longitud de 20 centímetros. Fué descubierto en el lugar del suceso un paquete de explosivos. Otro paquete intacto fué encontrado sobre las vías del ferrocarril. En otra región se hallaron varios metros de railes averiados y el tráfico tuvo que efectuarse por una sola vía durante una hora. —EFE.

HUELGAS Y SABOTAJES EN TODO EL PAIS Bruselas, 25.—Más de 23.000

CERVANTES

Hoy desde las 5

Continúa proyectándose con enorme y triunfal éxito



Inmediato estreno; El sensacional film histórico

Su mejor alumno (Presidente Sarmiento)

Boletín Meteorológico

Según los datos facilitados por el Servicio Meteorológico, ayer se registró la siguiente temperatura:

Máxima, 28. Mínima, 23. Media, 25.

No regatees tu donativo a la lucha antituberculosa puedes ser tal vez una víctima de la enfermedad

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor Enrique Ustalé

Domicilio, Falange Española n.º 11. Tel. 519. Cont.º de 1 a 3

MEDICINA GENERAL

Doctor González Azcune

Domicilio, General Franco n.º 12. Tel. 166. Cont.º de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICULTURA

Doctor Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, n.º 12-1.º Cont.º de 4 a 6. Tel. 790

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor García Cabello

Domicilio, G. Yagüe, 12-2.º dcha. Cont.º de 4 a 6. Tel. 1038

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

64

La tuberculosis es la enfermedad que mayores estragos causa, ayuda a combatirla.

Comercial Gares, S. A.

Materiales para la construcción

Plaza de Abastos vieja núm. 3 — Teléfono 7-8-1 — CEUTA

En calidad, precio y sabor

Fino Almina

SIEMPRE EL MEJOR

LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!

El Ceuta y el Atlético tetuani andaban tras la ficha de Arregui pero ninguno se lo ha podido llevar. El donostiarra pertenece desde hace algún tiempo al Real Jaén.

El ex-andujareño no era una adquisición al alcance de cualquiera, ya que por su libertad abonó al Sevilla 60.000 pesetas.

Santiago Núñez ha desmentido en Córdoba que entre el Atlético y el jugador Bravo haya habido negociaciones.

"Esos han sido comentarios sin fundamento..." —ha manifestado.

Pepito, del Arenas de Zaragoza, y Heriz, del Lérida, parece vestirán los colores del Mallorca.

Cobo, defensa del Gimnástico de Tarragona, se ha ofrecido al Córdoba.

El defensa eléctrico Mario y el también cordobés Pastor, interesan al Jerez.

Casielles, medio volante y capitán durante siete años del Badajoz, ha quedado en libertad.

Si el Madrid se desplaza a Buenos Aires no jugará contra combinados sino contra equipos de clubs. Su primer adversario será el Racing y en el otro encuentro se verá con el enemigo que le designe la F. A. R., probablemente con el San Lorenzo, que es el segundo clasificado en el campeonato.

Escriben desde Cádiz sobre el fichaje de Muñoz en el Atlético tetuani:

"El chico se comprometió con el Cádiz mediante recibo correspondiente, percibiendo el importe de su compromiso y marchando de 'veraneo'. Pero Santiago Núñez le dijo que se fuera para Tetuán donde le darían más y así ha sido".

Total, que Muñoz habrá tenido que devolver al Cádiz lo percibido y... ¡aquí no ha pasado nada!

Mientras llega la ayuda económica, el equipo titular va asegurándose el concurso de jóvenes y prometedores elementos, de los que se poseen inmejorables referencias. Así a los fichajes de Mesa y Alcántara hay que unir el del medio ala Picón y el de otros tres elementos cuyos nombres no conviene anticipar.

¡Buenos días!—PEGUAR.

Las gestiones siguen su curso

El club podrá contar con otro coche para ser rifado

Las activas gestiones que realiza el presidente de la Federación Hispano-marroquí para dar una solución favorable al problema que tiene planteado nuestro titular siguen su curso, sin que hasta el momento pueda decirse se vieron coronadas por el éxito. Sin embargo, todo parece indicar que van por muy buen camino y que tendrán el desenlace que todos anhelamos. Al parecer hay varias e importantes aportaciones prometidas, pero no pueden darse aún a la opinión pública.

Lo que si parece un hecho ya es que la sociedad podrá disponer de otro coche al objeto de ser rifado entre sus socios y simpatizantes, como en temporadas anteriores. Esto, aunque no todo, ya supone algo. No es todo, porque, como fácilmente se comprenderá, pa-

ra adquirir un automóvil hacen falta pesetas y, vencido este riesgo, la pignoración no cubriría completamente las necesidades de un club necesitado de hacer fichajes en consonancia con su nueva categoría nacional. Claro que, repitámoslo, es un buen alivio y rasgo que a su debido tiempo elogiaremos tal y como se merece. Podría servir de ejemplo, además, a quienes, más interesados aún en Ceuta y en el Ceuta, todavía vacilan en aportar su ayuda y hacen cada vez más insostenible la situación.

Tengamos paciencia y confiemos una vez más en que el Ceuta no solo encontrará lo que necesita, sino acudirá a la difícil batalla de la Segunda División como siempre; percatado de que no será uno más, sino uno de los mejores.

El alto comisario francés en Indochina se dirige a París

Militares y diplomáticos norteamericanos visitan Hanoi

Saigón, 25.—El alto comisario León Pignon, ha abandonado esta mañana Saigón camino de Francia a bordo de su avión personal.

Durante su ausencia le sustituirá en las funciones de la Alta Comisaría el general Carpentier, Comandante en jefe de las fuerzas francesas del Extremo Oriente.

Las malas condiciones atmosféricas han obligado al avión en que viaja el alto comisario francés a aterrizar en Bangkok.—EFE.

MILITARES Y DIPLOMATICOS NORTEAMERICANOS LLEGAN A HANOI

Hanoi, 25.—18 miembros de la misión diplomática y militar norteamericana en el sureste asiático, y actualmente en

España está empeñada en la lucha contra la tuberculosis, es preciso vencer y para ello se precisa de tu ayuda.

Indochina, han llegado a Hanoi por vía aérea.

La misión está presidida por John Mely, representante del Departamento de Estado norteamericano.

En el mismo avión ha llegado también Donald R. Heath, ministro de Estados Unidos en Indochina, que hace su primera visita al norte del Vietnam.—EFE.

Trabajo voluntario para facilitar la exportación de armas a Corea

Washington, 25.—Los representantes de las líneas marítimas y de los Sindicatos anti-comunistas, han acordado establecer un sistema de trabajo voluntario para impedir que los comunistas trabajen en los buques y puertos.

El fin de las medidas adoptadas es permitir la exportación continua de material bélico para Corea.—EFE.

La tuberculosis es el mayor azote de la Humanidad

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

GIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 5

CEPICSA presenta a Robert Scott y Adele Jergens en la gran superproducción en jornadas.

Flecha negra

Primera jornada

Cita con la muerte

con Robert Williams, Kenneth Mac Donald

Próximamente:

La segunda jornada

El signo del Diablo



NUMERO 203

M	U	D	E	Z	'	M	O
O	R	A	L	R	I	P	
A	N	I	M	A	M	E	
L	I	B	E	R	J	A	R
I	E	O	S	A			
		A	S	I	D		
		A	R	I	R	A	
		L	I	Z	A		
M	A	R		A	R		
E	R			R	O		

HORIZONTALES: 1.—Imposibilidad de hablar. Repetido: dios de la risa. 2.—Verbal. Iniciales de una frase lapidaria. 3.—Alégame. 4.—Consonante Repetida. Adornar con listas de otro color. 5.—Nombre de Petra. Constelación. 6.—Preposición inseparable. Cara de dado. 7.—Demostrar cariño. Dios supremo de los antiguos egipcios. 8.—Comprueba minuciosamente. 9.—Parte de la tierra. Dícese del pelo rojo. 10.—Terminación verbal. Noble.

VERTICALES: 1.—Símbolo del molibdeno. Envolverme. 2.—Rio de Rusia. Agonizar mucho tiempo. 3.—Conceden. Descansar. 4.—Escoge. Símbolo del aluminio. 5.—Repetido: familiar. Aplicase a la tierra delgada y fácil de cultivar. 6.—Fenómenos atmosféricos. Emperador. 7.—Halagas. Extraño. 8.—Maniobrada. Al revés, adverbio.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 202

HORIZONTALES: 1.—Mario. Va. 2.—obol. Ter. 3.—Anonada. 4.—D. Texas. 5.—Ra. Isa. 6.—[ré. As. 7.—Nogal. AA. 8.—Obispos. 9.—Sor. Eran. 10.—Os. Osada.

VERTICALES: 1.—Mo. Omíno so. 2.—Abad. Robos. 3.—Ron. Regir. 4.—Iloa. As. 5.—Ne. Alpes. 6.—Taxis. Ora. 7.—Vedas. Asad. 8.—árasamA. Na.

CURIOSIDADES

LOS AUSTRIACOS SALEN DE CASA POR LA VENTANA

Viena.—Muchas puertas de madera, que se quedaron resacas a consecuencia de la ola de calor que se ha dejado sentir aquí, se hincharon anoche a consecuencia de las lluvias torrenciales y se han quedado encajadas. Los vieneses trataron en vano de abrirlas por la mañana y son muchos los casos de personas que, para acudir a su trabajo, han tenido que salir por las ventanas.

LOS TOROS Y LA MODA DE NUEVA YORK

Una conocida casa de modas de Nueva York ha decidido combatir la moda masculinizante de las chicas jóvenes de hoy. La diseñadora de esta casa ha visitado, en busca de inspiración, el Museo Metropolitano del Arte del Vestido, y ha adaptado algunos modelos de los coloristas trajes españoles, especialmente de las chaquetillas de los toreros y de los chalecos de los picadores. La diseñadora, Tina Leser, asegura que ha recibido muchas quejas masculinas por los trajes y los peinados masculinos de las chicas y que, el próximo año las mujeres volverán a dejarse el pelo largo para amoldarse a los trajes de estilo español.

ABUNDANCIA DE LOBOS EN CHECOESLOVAQUIA

Los lobos y los linces procedentes de los bosques polacos están ocasionando grandes destrozos en la caza mayor, y en el ganado en Eslovaquia, según afirma el periódico de Bratislava "Lud". Añade el periódico que estas fieras han destruido la mitad de las existencias de gamos en el Norte de Eslovaquia y que se van extendiendo por las montañas del centro de la provincia.

PLAGA DE CONEJOS EN INGLATERRA

Los agricultores de Midlans, en Gran Bretaña, están perdiendo gran parte de sus cosechas a consecuencia de una plaga de conejos. Miles de conejos están devorando los cereales antes de la recolección, y la lucha contra ellos resulta demasiado dispendiosa. Los agricultores se quejan de esta situación que, según ellos se debe al elevado precio de los cartuchos de caza y a la imposibilidad de vender en el mercado los conejos a un precio rentable, a consecuencia de la competencia de las importaciones australianas. También protestan de que no se permita la caza de conejos con lazos.

CORNETA ENCARCELADO

Un tribunal de Kassel ha condenado a 20 meses de prisión a un campesino, Dichter, que era corneta de los bomberos del pueblo. Había prendido fuego voluntariamente a un edificio donde había máquinas agrícolas por valor de 80.000 marcos, para demostrar que sabía tocar bien la corneta, contrariamente a las burlas de que era objeto en el pueblo, y para vengarse de que en cierta ocasión, con motivo de otro incendio se encontró con la corneta atascada por papeles.

Combatir la tuberculosis es un deber social, ayuda a esta lucha con tu aportación.

II CONCURSO ¡A LOS TOROS GRATIS!

El número que saldrá premiado en el sorteo de la Cruz Roja el día 3 de agosto de 1950, será el:

Núm.

Nombre

Domicilio

Localidad

Firma

No serán válidos los cupones recibidos con raspaduras o enmiendas.

EN SANTIAGO de Compostela

(Viene de la primera página.)

licias, marqués de Santa Cruz de Rivadulla y don Antonio Austrán. Marchaban detrás los acólitos que portaban la copa de oro en la cual iba depositada la ofrenda. Seguían los clásicos grupos de chirimías y en dos largas filas formaba todo el clero precedido por el cabildo catedralicio. Presidía el delegado oferente, capitán general de la Región y segundas demas autoridades. En la parte eclesiástica, iban en primer término, el arzobispo de Santiago, Dr. O. Fernando Quiroga Palacios, revestido de pontifical y acompañado de canónigos que portaban mitras. Precedían al arzobispo los obispos de Orense, de Tuy y de Palencia, abad mitrado de Sams, arzobispo de Arequipa (Perú), y el obispo auxiliar de Tucumán (Argentina). Por último marchaban las representaciones y comisiones oficiales. Durante esta ceremonia funcionó el botafumeiro.

La catedral estaba materialmente abarrotada de fieles y el aspecto que presentaba la basilica era maravillosa; presidía el histórico gallardete de la batalla de Lepanto, que ondeó en la nave capitana y que Don Juan de Austria regaló como trofeo al templo del Apóstol. Este gallardete, de varios metros de largo, pendía desde lo alto de las bóvedas. Al llegar la procesión a la capilla mayor comenzó la Santa Misa. La ceremonia resultó muy solemne, realizada por la orquesta y voces de la capilla del templo.

El arzobispo de Santiago recibió la acostumbrada ofrenda del cabildo.

ACTO DE LA OFRENDA AL SANTO PATRON DE ESPAÑA

A continuación comenzaron los preparativos para la ofren-

da nacional de España al Santo Apóstol. El capitán general de la octava Región, como delegado del Caudillo, abandono su sitial y se dirigió al altar mayor. El delegado del Generalísimo se hincó de rodillas y en medio de un impresionante silencio y ante la multitud de fieles que se hallaban en el templo, hizo la ofrenda, instituida en el año de 1645 por las Cortes reunidas de León y Castilla, y por iniciativa expresa del rey Felipe IV.

Después de depositar la ofrenda, el delegado de S. E. el Jefe del Estado, dió lectura a la invocación.

Recibió la ofrenda de S. E. el señor arzobispo, quien a continuación contestó emocionado a la invocación del oferente.

Las palabras del teniente general Delgado Serrano como las del arzobispo fueron escuchadas en todo el templo catedralicio a través de un equipo de altavoces.

Después de esta emocionante ceremonia, continuó la Santa Misa, y una vez terminada ésta, se cantó el himno al Apóstol Santiago que fue coreado por todos los fieles.

OTROS ACTOS EN LA BASILICA

Seguidamente, se verificó en el altar mayor la imposición de las medallas de hermanos mayores de la Archicofradía del Apóstol Santiago, a diversas personalidades. Primeramente, el arzobispo la impuso al capitán general de la octava Región, teniente general Delgado Serrano.

Antes de abandonar la capilla mayor, el delegado de S. E. el Jefe del Estado, subió al camarín del Santo Apóstol y dió el tradicional "abrazo" a la imagen del Santo Patron de España que preside el magnífico altar.

Una vez terminado el acto de la ofrenda, se celebró en

la capilla mayor la pintoresca escena de la danza de los gigantes, delante de la imagen, vieja costumbre que se repite todos los años.

Se reorganizó luego la comitiva para acompañar al delegado oferente en su regreso al palacio municipal, tributándosele los honores correspondientes.

Una vez en el salón de sesiones del Ayuntamiento, hubo una brillantísima recepción, desfilando por delante del delegado del Generalísimo todas las autoridades y representaciones.

COMIDA EN EL PALACIO ARZOBISPAL

A mediodía, y siguiendo la tradición costumbre, S. E. R. el señor arzobispo sentó a su mesa al delegado oferente. Asistieron también el secretario de la ofrenda, gobernadores militares de La Coruña y Pontevedra, otras autoridades, prelados, canónigos e invitados.—CIFRA.

BODA

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebró ayer a las 8 de la mañana, el enlace matrimonial de la bella señorita Africa de la Osa Lobato con don Manuel Expósito Martínez.

Apadrinaron a los contrayentes don José Expósito Martínez y doña María Lobato Domínguez.

Después de la ceremonia religiosa, los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente en el domicilio del novio.

El nuevo matrimonio, al que deseamos muchas felicidades, salió de viaje para varias ciudades de España.

Cómo ve Washington la situación en Corea

(Viene de la primera)

el azote de la artillería pesada, de los morteros y del paqueo", telegrafía un enviado especial de la Agencia Reuter en el frente de Corea.—EFE.

A CINCO MIL AUMENTARA EL NUMERO DE AVIONES NORTEAMERICANOS

Washington, 25.—El número de aparatos de las Fuerzas Aéreas norteamericanas aumentará en más de cinco mil, anuncia el secretario de Defensa, Louis Johnson, añadiendo que ese incremento será con cargo a los fondos solicitados al Congreso por el presidente Truman.—EFE.

ANUNCIOS BREVES

Traspasos
SE TRASPASA tienda de comestibles y bebidas. Razón esta Administración.

Enseñanzas
ENSEÑANZA Contabilidad por Intendente Mercantil. Canalejas, 4. Segundo piso.
INGLES por profesor titulado en C. B. College. Canalejas 4. Segundo piso.

Varios
DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

PUERTAS metálicas "Castillo" onduladas, ballesta, tubular. Concesionario La Niqueladora. Teléfono 962.



Paquito Muñoz triunfa en Barcelona cortando orejas y rabo

Barcelona, 25.—Toros de Joaquín Buendía. Paquito Muñoz toreó muy bien por naturales y el de pecho. Sigue con pases de todas las marcas y adornos. Pinchazo estocada y descabello (Ovación, vuelta al ruedo y salida a los medios). Al cuarto le hace una gran faena entre ovaciones y música. Adornos y naturales. Una gran estocada que basta. (Gran ovación, dos orejas, rabo vuelta al ruedo y saludos desde los medios).
Manolo González, muy artista

en su primero: Dos pinchazos y una entera (Ovación, vuelta y saludos). En el quinto aguanta derrotes peligrosos y logra algunos pases. Tres pinchazos, media y descabello (Se le aplaude la voluntad).

Manuel Dos Santos buena faena en su primero. Volapié y descabello. (Ovación, oreja, vuelta) En el último, torea al natural, sufriendo algunas coladas. Tres pinchazos, media y descabello. (Grandes aplausos).—Cifra,

Urgente tarea del Consejo del Pacto Atlántico

(Viene de la primera.)

El Consejo ha iniciado su trabajo teniendo en cuenta los dos hechos siguientes:

1.—La primera lección aprendida en la guerra de Corea es que el soldado de tierra es y seguirá siendo un factor indispensable en la guerra, siendo necesario equiparlo en forma adecuada y contar con número suficiente de soldados para hacer frente a cualquier ataque súbito por parte del mundo comunista.

2.—El máximo de fuerzas que puede soportar actualmente la Europa occidental es de unas 15 divisiones, pocas de las cuales están equipadas en forma adecuada para detener el tipo de fuerzas rojas como el que se ha revelado en Corea.

Los ministros de Defensa de los países del Pacto han coincidido en que se necesitan por lo menos 30 divisiones bien equipadas para detener a los comunistas.—EFE.

No esperes a ver la tuberculosis llamar a la puerta de tu casa para pensar en combatirla. Hay que evitar mejor que curar.

STALIN es muy viejo para desencadenar una guerra

Johnston dice que el dictador soviético no se encuentra bien

Londres, 25.—Stalin es muy viejo para desencadenar una guerra, dice Eric Johnston, presidente de la Asociación de productores de cinematográficos.

Johnston, que hacía uso de la palabra en la Cámara de Comercio norteamericana en Londres recordó que cuando hace años visitó Moscú, el dictador soviético le manifestó que no se encontraba bien.

"Hoy Stalin tiene más de 70 años, y los viejos rara vez inician guerras. Si tuviera veinte años menos las probabilidades de conflicto serían mucho mayores. Además, Stalin no es de los hombres que inician una cosa que puedan terminar ellos mismos. Por otra parte, los progresos que la Unión Soviética ha realizado con su método del caballo de Troya —de quinta columna— disminuyen las probabilidades de conflicto armado. Pero a pesar de todo, el mundo libre debe armarse y prepararse para una larga lucha, cuyo final no será probablemente ninguno de los aquí reunidos".—EFE.

EL SEÑOR Don Cristóbal Redondo Olmedo

Falleció en el día de ayer a los 40 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Montero Bernal; hijos, Antonia, José, Cristóbal, Domingo y María; hermanos, Juan, Antonio, Manuel y Pascual; hermanos políticos, José Montero Bernal y demás parientes y afectos

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 12 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos

Vivia: Villa Aurora núm. 18.

LA SEÑORA Doña Isabel Martínez Orts

Ha fallecido a los 70 años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad. R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Rafael, doña Ángela, doña Isabel, doña Mitagros, don Alfonso y doña Juana; hijos políticos, don Policarpo de la Gándara (comandante de Infantería), don Ramón Bello, doña Encarnación Lago y don Ramón Gómez; hermana, doña Ángela, nietos, primos, sobrinos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13 30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos

Vivia: Duarte, 5.



LA NIÑA María Ester Dienguez Beltrán

Ha subido al cielo a los 29 meses de edad.

Q. S. G. G.

Sus desconsolados: padres, don Edelmiro Dienguez (teniente auxiliar del Regimiento Artillería de Costa) y doña Mercedes Beltrán; hermanos, Dieguito y José Carlos; abuelos, don Cayetano, doña Inocencia y don Diego (ausentes); tíos, primos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 16 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.
Vivia: Vista Alegre, 54.

EL FARO en TETUAN

SENTIDO FALLECIMIENTO

Ha causado general sentimiento en esta ciudad el fallecimiento del respetable señor don Justo Valls López, culto profesor del Grupo Escolar «José Antonio» de Tetuán a la vez que profesor de distintas materias de enseñanza superior en las que cosechó grandes éxitos.

Este pesar se puso de manifiesto en las sentidas expresiones de pésame que la familia del finado ha recibido y en el acto de conducir sus restos mortales al cementerio católico, acto verificado en la mañana de ayer a las doce y media.

Presidían el duelo, acompañando al hijo del finado don Joaquín, su tío comandante señor Valls, de La Legión; secretario de la Intervención Territorial teniente coronel del Río; director de Enseñanza Española de la Zona don Miguel Baena; secretario de la Junta territorial de Enseñanza y otras personalidades. Seguía a la presidencia un enorme acompañamiento, integrado por compañeros del fallecido, funcionarios y otras personas pertenecientes a la distintas actividades de la ciudad.

El cadáver fué llevado a hombros por jóvenes universitarios que se encuentran de vacaciones en Tetuán y que fueron sus alumnos. A pesar de despedirse el duelo en el sitio de costumbre, fueron numerosísimas las

personas que acompañaron al cadáver hasta el cementerio.

Descanse en paz el bondadoso caballero y reciba su viuda doña María Valls Domenech, su hijo Joaquín y demás familiares la expresión de nuestro más sentido pésame, por tan irreparable desgracia.

TIRO DE PICHON

En el chalet de la Sociedad de Tiro de Pichón se inauguró ayer una tirada en la que participaron numerosas escopetas de Tetuán, poblaciones de la Zona y Ceuta.

En la primera tirada, denominada «Copa Contreras», a cuatro pájaros, dos ceros, cubren la «foule» sin cero 9 escopetas. En las eliminatorias, que resultaron reñidísimas, se clasificó en primer lugar, el señor Baleriola, de Ceuta, con ocho de ocho; segundo, el señor Mayor (D. Tomás), con siete de ocho; tercero, el señor Jiménez Nieto, de Tetuán, con cinco de seis; cuarto, el señor Quintana, de Ceuta; señor Vizcaino de Larache; señor Lomo (D. Luis), de Tetuán; y los señores Pérez Sánchez (D. Joaquín) y (D. Antonio) de Tetuán.

A continuación, se disputa la «Copa Carrión» con diez pájaros dos ceros excluyen. La clasificación de esta tirada quedó establecida de la siguiente forma:

Primero, señor Moreno Siles, de Tetuán, con doce de doce; se-

gundo, señor Vinuesa, de Tetuán, con once de doce; tercero, señor Baleriola, de Ceuta, con diez de once; cuarto, los señores Castillo Pradas, Pérez, Revilla, y Mayor, Corresponsal.

N. de la R.—Recibida esta información de las tiradas celebradas ayer en Tetuán, nos congratula el éxito obtenido por los representantes de Ceuta.

A todos ellos nuestra sincera felicitación y muy especialmente, a nuestro querido amigo, el señor Baleriola, clasificado en primero y tercer lugar de ambas tiradas.

Su magnífica forma se impone en cuantas tiradas toma parte, dejando en muy alto lugar el pabellón deportivo de Ceuta, en esta especialidad del tiro de Pichón.

SE NECESITAN BUENAS OFICIALES Y OFICIALES de SASTRERIA

BUENA RETRIBUCION

Dirigirse a:

SASTRERIA GOMEZ,

Generalísimo Franco, 5. Tetuán

(Publicidad CUMBRE)

Seis bombarderos ingleses atacan a los rebeldes en Malaca

Singapur, 25.—Seis bombarderos tipo «Lincoln», con base en ésta, han efectuado el primer ataque nocturno que se ha realizado en la campaña anticomunista de Malaca, según se anuncia oficialmente.—EFE.

EL FARO EN ALGECIRAS

REUNION EN EL AYUNTAMIENTO, PRESIDIDA POR EL GOBERNADOR CIVIL

Bajo la presidencia del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Carlos María Rodríguez de Valcárcel, se celebró en el Ayuntamiento una reunión a la que asistieron con la Corporación en pie, el Consejo Local de Falange y numerosas representaciones de la ciudad.

Acompañaban al gobernador en la presidencia, el alcalde, don Angel Silva; el ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto, don Pedro Gaytán de Ayala; el presidente de la misma, don Diego González Guzmán y otras personalidades.

El gobernador explicó que el objeto de la reunión era tratar de cubrir la emisión del empréstito de ochenta millones de pesetas, autorizado a la Junta de Obras del Puerto. Hizo mención de los grandes beneficios que el Gobierno está concediendo a esta provincia y especialmente a sus puertos, como se demuestra con los empréstitos a Cádiz, Puerto de Santa María, Tarifa y Algeciras, que supone una elevada suma de millones. Dice que el Estado que autoriza la emisión de estas obligaciones las absorbe en su mayor parte por medio del Banco de España, que a su vez las coloca en la Banca privada, pero hay una parte que debe ser cubierta por los particulares y entidades de la ciudad.

La Junta de Obras del Puerto de Algeciras ha decidido emitir este año sólo una octava parte de las obligaciones, es decir, diez millones de pesetas, de los cuales, nueve serán cubiertos por el Banco de España y otro millón deberá serlo por Algeciras.

«Tan sólo quiero decir—agregó—, que es este un momento crucial para la vida de Algeciras; la fortuna pasa por vuestra puerta y está en vosotros el cogerla o dejarla ir. Yo quisiera poder tener la satisfacción el próximo día 26, en la visita que han de realizar el director general de Puertos y el subsecretario de Obras Públicas, de decirles que el millón de pesetas está cubierto».

El señor Rodríguez de Valcárcel fué muy aplaudido.

A continuación, el ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto, dió unas explicaciones técnicas referentes a la forma de emisión de estas obligaciones, pasándose seguidamente a hacer una primera relación de obligacionistas. Los representantes de algunas compañías se reservaron su decisión hasta consultar con los respectivos Consejos de Administración, no obstante lo cual se alcanzó

la cifra de medio millón de pesetas. Se espera que el millón será sobrepasado con creces.

Terminada la reunión, el señor Rodríguez de Valcárcel salió para Cádiz, siendo despedido con una gran ovación.

HOY LLEGARÁN A NUESTRA CIUDAD EL SUBSECRETARIO DE OBRAS PUBLICAS Y EL DIRECTOR GENERAL DE PUERTOS

Hoy, a las 12,30, llegarán a nuestra ciudad los Excmos. señores subsecretario de Obras Públicas y el director general de Puertos.

Se les prepara un cariñoso recibimiento, esperándose que acuda el vecindario en gran cantidad, ya que dichos señores han tenido una participación muy activa en la concesión del empréstito de 80 millones de pesetas a la Junta de Obras del Puerto.

BARCELONA VENCE EN LAS REGATAS NACIONALES DE «SNAIPES»

En las regatas nacionales de «snaipes» ha vencido Barcelona, que se adjudica el primer puesto de la clasificación general, con su embarcación «Ardilla»; tripulada por don Emilio Beltrán y don Francisco Llovet.

A continuación damos las clasificaciones en las tres regatas celebradas, correspondiendo los números a cada una de ellas.

Primero, «Ardilla 11», de Barcelona, 3, 3, 2; segundo, «Dómine», de Valencia, 7, 1, 6; tercero, «Cuquiño», de Palma de Mallorca, 2, 8, 7; cuarto, «Araez», de Los Alcázares, 6, 9, 4; quinto, «Bisemenya», de Mahón, 15, 2, 3; sexto, «Marieve», de Valencia, 13, 7, 1; séptimo «Barloveno», de Vigo, 4, 12, 5; octavo, «Castor», de B. N. Baleares, 9, 6, 11; noveno, «Ninfa», de Barcelona, 11, 4, 12; décimo, «A. C. 8», de Los Alcázares, 8, 10, 8; undécimo, «Pirata», de Palma, 1, 11, 10; duodécimo, «Canuto», de Algeciras, 14, 5, 9.

El representante de Algeciras «Canuto IV», ha tenido una destacada actuación, no obstante haber quedado el número 12.

CARTELETA

TERRAZA DEL PIÑERO

(Frente al antiguo café Piñero)

Desde las 9 a las 2. Hoy día 26. Cambio completo de programa. La gran pareja de bailes españoles.

HERMANOS RIVERO y PAQUITA ESQUIVAR

Genial canzonetista. MERCEDITAS CAMPOS Estrella del baile español. Orquesta Hispalis.

Octavo Gran Premio de CIGARRILLOS TOLEDO a don David Sananes,

Oficial electricista, domiciliado en Tetuán, calle Sultana Cohén, núm. 9 (Judería) le ha correspondido otro magnífico aparato de RADIO

CIGARRILLOS TOLEDO

continúa beneficiando a sus consumidores con su calidad y sus Regalos

Quedan todavía APARATOS DE RADIO, una COCINA ELECTRICA y una FRIGIDAIRE, además de los obsequios de cigarrillos cuyos cupones se encuentran con profusión en las cajetillas TOLEDO

Oiga los domingos nuestras emisiones en Radio Tetuán

CIGARRILLOS TOLEDO

ha aumentado a 25 cajetillas la llamada telefónica

Puede Vd. fumar gratis

¡CIGARRILLOS TOLEDO AL TELEFONO!

(Publicidad CUMBRE)



LA NINA

María de la Paz Africa Romera Fernández

Ha subido al cielo a los 7 años de edad.

Q. S. G. G.

Sus desconsolados: padres, don Antonio Romera (teniente de Infantería, con destino en la Comandancia General de Ceuta) y doña María de la Paz Fernández; hermana, María Isabel; abuela, doña Isabel Correa; tíos, primos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 17 horas del día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Calvo Sotelo, 86.

GUERRA EN COREA

Escribimos en nuestro comentario del miércoles, 19 de julio: "Y volvemos a pedir atención al lector sobre el flanco derecho que lo estoy viendo como una bala diestramente disparada, amenazando Moppó", no Mokpo, nombre adaptado por los americanos durante la ocupación. Y a los cinco días justos de haberlo anunciado, Moppó, la base naval de Moppó, de donde partieron las tropas japonesas para la invasión de China, está en manos de los nordistas. ¿Que no tiene importancia? Ya lo creo que la tiene. ¿Que entraña un riesgo para los nordistas? Inexacto. El Mar Amarillo ofrece demasiadas dificultades para la permanencia de una escuadra. Por esta costa, no se aventurará Mac Arthur a realizar ni un sólo desembarco, porque además de no poder llevarlo a cabo, las unidades correrían un riesgo inminente de tropezar con el fondo del mar. Y sin embargo, Moppó, puede convertirse perfectamente, en puerto de cooperación de la China comunista. Esto sí que es una tremenda verdad, que la vamos a ver cumplida sin tardar muchas horas.

Bien es cierto que el flanco derecho costero, el occidental, tiene que seguir esa trayectoria en el avance para poner fin a los desembarcos norteamericanos. Conseguido Moppó, el paso de tropas comunistas de Mao, es sumamente fácil y la amenaza sobre Fusán completa, sin necesidad de ocuparlo. ¿Que hará en adelante este flanco intacto que penetrando en cuña sobre Namwon se dispone, con rapidez vertiginosa, a cerrar por encima de Fusán a los norteamericanos que quedan en Corea? Lo que más convenga. En pleno llano, su maniobra cobrará aún más velocidad tomando las direcciones más convenientes a los movimientos centrales. En el preciso momento en que este flanco maniobrero complete su penetración asomándose a los Estrechos, la ofensiva se hará general, finalizando así, la última fase de la guerra en Corea.

Si Mac Arthur, como anunciamos ayer, tiene el propósito de establecer una línea costera defensiva que tenga por eje Pohang, ya puede desistir aún contando con la escuadra y la aviación. Una cabeza de puente, después de las intenciones del flanco occidental en su ataque, son ganas de perder tiempo y efectivos. Y va acercándose el momento, en que cualquier intento de reembarcar será un fracaso total.

Moppó, ha caído. Fusán será pronto objetivo envuelto y Taegú, desbordado. Conviene ser realistas. Pensar en que mañana cambiará el panorama, es pensar en futuro. Y lo que tiene valor es el hoy. Hoy nos dice, con todo su doloroso realismo, que derrumbado el frente defensivo, más teórico que efectivo, la guerra en Corea acabó. Esto que ocurre son escaramuzas, coletazos de cetáceo arponeado en su centro vital. Me interesa recordar que pedi a Mac Arthur un precipitado repliegue que pusiera a salvo las tropas divisionarias que le quedan. Vamos a ver quien llevaba razón. Tengo esa corazonada, esa trágica pesadilla del desenlace en el pugilato de Corea.

Rusia en sus propagandas, apunta a otra día. Las razas. Según me informan, yo no escucho la radio, se refirió días pasados al intento de la raza blanca de dominar a la amarilla y negra. ¿Que otra demoníaca maniobra está preparando? Esto de las razas, como ya escribí, es dinamita. Atención, pues, al peligro, amarillo. Rusia quiere explotar, en su provecho, el color de la piel. ¿Pero que cerebro endiablado mueve ese tinglado del Kremlin que pone el dedo en los problemas internacionales que pueden avivar la llamarada destructora, acentuando la psicosis de la guerra?

En tres terrenos se plantean las batallas. IDEOLOGICO, DIPLOMATICO Y DE LAS ARMAS. Rusia lleva ventaja, digase lo que se quiera, por apatía o negligencia. Caras distracciones.

CORONEL X.

NIMITZ

CREE INEVITABLE EL RECONOCIMIENTO DE la China comunista

Pronostica que las fuerzas aliadas tendrán que atacar al norte del paralelo 38



Seattle, 25. — El almirante Chester Nimitz ha manifestado en una entrevista concedida a los periodistas que el reconocimiento de la China comunista por los Estados Unidos es inevitable, si este país desea tener influencia en esa parte del mundo.

"Esta influencia es precisamente la que se quiere eliminar —dijo Nimitz— y por cuya eliminación se está haciendo todo lo posible".

Pronosticó que las fuerzas aliadas tendrán que atacar al norte del paralelo 38 de Corea, si se quiere una solución permanente.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millan Astray, 7
Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

ACTIVIDAD AEREA en el frente coreano

Por primera vez intervienen dos aviones rojos

Las superfortalezas estadounidenses dañan las líneas de comunicaciones

Tokio, 25.—Por primera vez, dos aviones de los coreanos del Norte han atacado a las tropas aliadas esta mañana, según anuncia un portavoz de la quinta fuerza aérea norteamericana.

No se precisa si las fuerzas atacadas eran estadounidenses o coreanas del sur. Se añade que la aviación aliada destruyó 10 tanques y averió a otros 11 y que fue bombardeado Kwangju, así como otros obje-

tivos del sureste coreano.—EFE.

BUENA ACTUACION DE LOS APARATOS ALIADOS

Tokio, 25.—Según un comunicado del Cuartel General de Mac Arthur, las superfortalezas volantes norteamericanas dañaron gravemente de doce a quince puentes detrás de las líneas nortecoreanas.

Atacaron también una estación cerca de Chongku y otra próxima a Chenchon y destruyeron un puente en Taejón.

Los F-80 realizaron reconocimientos hasta Seul y participaron en el apoyo directo a las tropas terrestres. También fue destruido un avión que se hallaba en el aeródromo de Kimwo, cerca de Seul y averiado otro.

No se encontró ninguna oposición aérea y todos los aviones regresaron a sus bases.—EFE.

39 MUERTOS en ACCIDENTE AEREO

Matrimonio gravemente herido al caer su coche por un puente

Myrtle Leafs (Carolina del Sur), 25.—39 cadáveres han sido extraídos de entre los restos del avión de transporte C-46 que se estrelló e incendió en esta población.

El número de muertos que se anunció anteriormente fue de 34.—Efe.

UN MUCHACHO PROVOCA EL DESCARRILAMIENTO DE UN TREN

Caratheraville (Missouri) 25.—El muchacho de 15 años, William Leathel Dorsey, ha admitido que ayer cambió las agujas

del ferrocarril, lo que provocó un descarrilamiento en Holland.

En el accidente perdió la vida el maquinista.—Efe.

MATRIMONIO GRAVEMENTE HERIDO AL CAER SU COCHE POR UN PUNTE

Arenas de San Pedro, 25.—Dos José Dos Santos Reis y doña María Eponina Dos Santos Reis, matrimonio portugués, propietarios y vecinos de Lisboa sufrieron un accidente de automóvil cuando desde Madrid se dirigían a la capital portuguesa, procedentes de Suiza.

Al llegar al cruce de la carretera de Avila a Talavera de la Reina, por error tomaron dirección contraria y se encaminaron a Arenas. En la cuesta denominada de «Ramacastan» y en el lugar conocido por «Moscotelar» existe una curva peligrosísima en la que se encuentra un puente sin pretil y por donde se precipitó el vehículo que quedó destrozado.

Sus ocupantes, gravemente heridos, en especial la señora, fueron trasladados en un camión al hospital de San Bartolomé, de esta ciudad, y seguidamente, conducido en una ambulancia a la capital de la provincia.—Cifra

El viceprimer ministro de la República popular alemana, expulsado de su partido

Berlin, 25.—Hermann Kastner, viceprimer ministro de la República popular alemana, dirigente del partido democrático liberal, ha sido expulsado del mismo.

Se espera que como consecuencia de esta expulsión, Kastner presente la dimisión de su cargo.

Se desconocen los motivos de la expulsión, pero se cree saber que esta expulsión da con relaciones ajenas a la política.—EFE.

135 terroristas

muertos en las operaciones de limpieza en

JAVA

Yakarta, 25.—135 terroristas muertos y 26 prisioneros, es el balance, según un comunicado oficial, de las operaciones de limpieza hechas por las tropas gubernamentales en el oeste de Java y al sur de Cheribon.—EFE.

Combatir la tuberculosis es un deber social, ayuda a esta lucha con tu aportación.

Se espera que Truman consiga todo lo que ha pedido al Congreso

Washington, 25.—El Congreso norteamericano intenta acelerar el trabajo sobre las peticiones del presidente Truman consistentes en 6.000.000 de hombres y siete mil millones de dólares para ganar la guerra en Corea e impedir que el comunismo inicie otra en cualquier otro lugar.

Se espera que Truman consiga todo lo que ha pedido hacia la mitad de la semana próxima.

Estos fondos constituyen la máxima intensificación defensiva de los Estados Unidos, desde la segunda guerra mundial. Pide la ampliación de los efectivos de la Aviación, del Ejército y de la Marina, de 1.500.000 hombres a 2.100.000 y en proporción parecida los demás servicios.—EFE.

En la Pequeña Asamblea

Guatemala apoya la independencia de Eritrea

Lake Success, 25.—Guatemala ha reiterado su petición de que se conceda la independencia a la antigua colonia italiana de Eritrea, mientras Holanda apoya el plan para repartir ese territorio entre Etiopía y Sudán anglo-egipcio.

Al reanudar la Pequeña Asamblea los debates sobre el futuro de Eritrea, el delegado de Guatemala, Dr. Carlos García Bauer, que junto con el

Pakistan presentaron hace algún tiempo un plan para la independencia de Eritrea insistió en que éste debía ser aprobado. Según dicho plan, después de una tutela de diez años, Eritrea sería independiente.—EFE.

Ayuda a combatir a la tuberculosis, pues es el medio de preservarte a tí y a los tuyos.

ALFA 1950

Presenta su maquina tipo industrial, especial para talleres de confección. 3.000 PUNTADAS POR MINUTO

VENTA EXCLUSIVA. VICENTE MARTINEZ

